



SOCIEDADES CLAVES

Nuestra empresa está integrada por diferentes agentes o socios, proveedores y alianzas clave que llevan a cabo las diferentes actividades de nuestra compañía.

Spectre cuenta con:

- Un proveedor.
- Un fabricante.
- Un gran soporte técnico e informático.
- 3 alianzas clave que realizan los principales servicios clave que ofrece la compañía.



PROVEEDORES Y FABRICANTE

También contamos con un proveedor y un fabricante para la fabricación de los distintos dispositivos de geolocalización y prevención del maltrato que ponemos a disposición de nuestros clientes.

Contamos con la asociación de un proveedor que fabrica los microchips y se encarga de proveer al fabricante para la incorporación de estos para la posterior fabricación de las pulseras, collares, pendientes con la incorporación de un microchip, a través del cual el cliente podrá avisar en caso de emergencia para poder ser localizado.

El seguimiento de nuestros dispositivos viene controlado mediante un sistema de información riguroso que no permite ningún error ya que de ello depende de que se geolocalice adecuadamente al cliente y se actúe de una manera más rápida.

Aparte, el sistema informático controla la aplicación y la gestiona.

Por otra parte, tenemos un sistema técnico en el caso de que algún dispositivo no funcione adecuadamente.

OTROS SOCIOS

Contamos con 3 alianzas clave que realizan las principales actividades de nuestra compañía:

- Psicólogos
- Abogados
- Centros de ayuda

1. PSICOLOGOS

En primer lugar, contamos con un equipo de psicólogos que realizan tratamientos especializados en violencia familiar y de género.

La violencia familiar afecta a personas de todos los contextos culturales y socioeconómicos, es un problema que una vez iniciado, si no se interviene, aumenta y se perpetúa en el tiempo.

El maltrato nunca se debe tolerar ni justificar, por ello es imprescindible que se intervenga lo más rápidamente posible.

Como deberíamos saber no hay patrón exacto en lo que se refiere al maltrato, por lo tanto, cada paciente presenta unos síntomas y requiere de un tratamiento específico y personalizado.

Existen diferentes tratamientos que se aplican al trauma y que están demostrados como eficaces:

- Tratamiento cognitivo-conductual centrado en el trauma, o específico de abuso.
- Tratamiento del abuso sexual y malos tratos Psicodinámico.
- Tratamiento humanista y Gestalt.

2. ABOGADOS

Nuestra empresa que asociada con un buffet de abogados especializados en temas de maltrato y violencia de género.

Es muy importante atender al cliente y proporcionarle ayuda psicológica y tratamientos, pero dependiendo del caso es de gran ayuda y cumple un papel fundamental tener ayuda legal. Los asuntos penales por violencia de género son cada día más numerosos, motivo por el cual nuestro buffet presta servicios en esta clase de asuntos.



Si bien, en muchos casos, se resuelven a través de los denominados “Juicios rápidos” en otros casos pueden dar lugar a arduos y complicados procedimientos judiciales. En cualquiera de los casos, es muy importante ser asistido por un Abogado penalista en la primera declaración tanto en dependencias policiales como en el Juzgado de Instrucción o Penal.

3. CENTROS DE AYUDA:

Contactamos con asociaciones públicas especializadas en estos temas para que den cobertura a todo aquello que nuestra aplicación no proporciona.

Servicio especializado en atención de emergencia y protección a las víctimas de violencia de género en el ámbito de la pareja o familiar y maltrato.

